

Ein Stück bayerisches Lebensgefühl

Fünf Gewinner bei Hallo dürften sich über Trachtentaschen von „Tracht und Handarbeit“ aus Anzing freuen.

Anzing – Die Rekordverdächtigen Einsendungen, zeigen mal wieder, wie beliebt und welche große Bedeutung die „Handarbeit“ in der traditionellen Tracht hat.

Die Hallo-Gewinner der Aprilverlosung von „Tracht und Handarbeit“ in Anzing: sind Sandra Hoege aus Vaterstetten, Anette Hermann aus Angelbrechting, Sigrid Holzner aus Ottersberg/Pliening, Melanie Witt aus Emmering und Kathrin Göthl aus Grafing. Allesamt durften sich eine handgemachte Trachtentasche von Petra Neumaier kreieren lassen. Es war sehr schwierig bei fünf berufstätige Frauen, einschließlich Petra Neumaier, einen gemeinsamen Fototermin zu finden.

Mit Petra Neumaier wird die alte Tradition „die Handarbeit“ in der traditionellen Tracht wieder neu belebt. Am Anfang waren es handgefertigte Taschen und Schmuck, aber die gelernte Trachtendesignerin kann noch mehr und will in der kommenden Saison „Ihr Können“ ausweiten.

Aus der Reihe tanzen, nicht in der breiten Masse mit schwimmen und die Originalität der



Petra Neumaier (re.) und Gewinnerin Sandra Hoege aus Vaterstetten.

Foto: privat

bayerischen Tracht bewahren, die eng verbunden ist mit der Handarbeit. Zeitgerecht und Zukunftsweisend!

„A gscheite Tracht, is a Stückerl von der bayerischen Lebenskultur und Heimatgefühl

zugleich. Man muas Sie spürn, lebn und a Gefühl dafür hom“.

Und diesen Weg, will Sie mit einem Trachtenunternehmer gehen, der bereit ist, Ihr zur Seite zu stehen und mit Ihr aus der Reihe tanzt.

red